

Cuidado con tus Maletas en Cuba. Suceso de una víctima de los trabajadores de la Aduana



Todos los cubanos sabemos el susto y el riesgo que uno tiene al dejar nuestros equipajes en manos de la Aduana de Cuba, pero hay momentos en los cuales es inevitable perder el control visual de nuestras maletas, pues es procedimientos normales en todos los aeropuertos del mundo que ellos procesen su equipaje durante el viaje, tanto de ida como regreso. La Aduana de Cuba es solo un nombre, dentro de ella existen cubanos que se lucran insaciablemente de sus propios hermanos cubanos, sin importar nada, es un negocio tan lucrativo que viven mejores que muchos empresarios y dirigentes de Cuba, con total impunidad.

Este suceso le ocurrió a Niovys Walters. Tomo un vuelo en Irlanda el 11 de diciembre del 2014, con regreso a su país de residencia el día 28 de diciembre de 2014. Durante su regreso al pasar las maletas en manos de la Aduana para su procesamiento para que abarque junto con ella su avión de regreso, las maletas nunca se montaron en el avión, y luego de regresárselas a su país le habían vaciado todo, llenándola con cosas inservibles y no de su propiedad, con el objetivo de hacer bulto.

A continuación la historia contada por la víctima:

Vacaciones a la Habana cuba el 11 de diciembre de 2014 con regreso a Dublín Irlanda el 29 de diciembre del 2014 hora de cuba 8:30 Aeropuerto Jose Martí. Luego de un largo viaje de cuba a Irlanda en el Aeropuerto de Dublín espero como todos por recoger las maletas y luego de una

larga espera no llevo mi maleta de cuba. Me dirijo a la oficina de atención al pasajero dentro del Aeropuerto. Luego de un buen rato me dicen que mi Equipaje quedo en cuba, que nunca salió de cuba. Cuando regrese a mi casa en Dublín Contacte con la Compagnia Air Francesa la cual viaja a cuba. El 31 de diciembre Air France se comunicó con migo para decir que mi maleta ya estaba en Dublín, la razón por la que nunca salió de cuba fue porque no tenía el tag que le ponen cuando chequeas y la pesan en el aeropuerto. Es una gran mentira ya que yo vi cuando me pusieron el tag y la pesaron en el Aeropuerto de la Habana. Que fue cuando me dieron mi pasaje de regreso a Dublín. Ok luego de que Air Francia se comunicó En una hora me la regresaron a mi casa la maleta. Muy contenta abro mi maleta y me doy cuenta que es mi maleta pero no son mis cosas. Tenía Zapatos de hombre disparejos tullas de playa y otras cosas más que no son mía. Las mía no están.

<http://www.habanalinda.com/articulos/cuidado-con-tus-maletas-en-cuba-suceso-de-una-victima-de-los-trabajadores-de-la-aduana/>